
 1

美国首都讲法 
李洪志，二零零七年七月二十二日 

 

  “七•二零”这个日子对我们来讲是意义非凡啦，可能在未来的历史中扮

演一个很重要的角色。从大法弟子被迫害到现在，转眼已经八年了。在这过程

中大法弟子走过了许多艰难的路，非常的不容易。从开始不知道怎么做，不知

道如何面对这场迫害，到大家渐渐明白了应该怎么样去做；不但知道了怎么去

做，迫害的严酷使大家也越来越理智、越来越清醒。 

  对于这场迫害，不同层次、不同生命有他们的不同认识。有的认为是必须

经过的一条考验的路，有的认为是触动了整个宇宙旧的因素造成的。有的认为

是给大法弟子铺路，在低层次的生命认为，正的出来了，邪的必然就要起破坏

作用。无论不同层次的生命怎么认识，我就是要做好我的事，大法弟子就是要

走自己的路。面对所谓不同的考验、各种魔难干扰，大家变的越来越成熟了。 

  近一个时期我不用操心太多的事了，因为大家成熟了，知道怎么去做

了，在各个救度众生的项目中大家都在理智的、主动的承担着多项工作，而且

做的很好，所以我也就不象当年在一开始反迫害时候那么担心的什么心都操

了，不断修正反迫害中大法弟子怎样走好走正修炼与救度众生的这条路，在迫

害中怎么更能讲清真相，所以那个时候大家经常看到我会有不同的短文发表，

目地是不断的校正你们走的路。 近一个时期就比较少，是因为你们真的成熟

了，大家真的知道怎么去做了，也就不用那么操心了。目前大家就是怎么样做

的更好、效率更高、影响更大、救人更多。  

  除了你们个人在走向 后圆满的路上所要经历的、所要开创的，你们 主

要的、也是现在 大的事情就是救人。如果没有这件事情啊，我跟大家说，你

们的修炼早就结束了。作为大法弟子来讲，在修炼中你们做了你们应该做的，

但是正法中发生了一些变化，比如说，人类社会的人已经不再是过去神造就人

的时候那个生命了，人的生命已经被神代替了。表面上看上去还是人，实质上

已经是不同空间不同层次来的生命了，所以现在人类社会上的人，无论从智慧

上、能力上，都大于历史上任何时期的人类。面对这样的变化，这是过去没有

的。以前安排中除了大法弟子修炼外，然后再留下一部份人作为未来的人种，

在这过程中会发生大淘汰。许多预言所讲的那些事情在过去的历史上都发生

了，唯有从我正法开始的这段历史发生了变化，其中也有这方面的原因。这些

事情都变了。 

  那么大家面对这些生命怎么办？从师父这讲，我知道这些人应该得度，这

些生命值得度。宇宙除了三界之外，庞大的天体都是神。当然，在更高层次的
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天体往下看下面不同层次上的神在他们眼中其实也象神看人一样。在过去旧穹

体中成住坏灭是绝对的，那么宇宙的规律可不是人类想的那样，是无情的，这

种规律也超过了神在度人时所讲的慈悲，那就是规律。下到三界来的虽然有不

同层次的神，他们都是抱着对大法对正法坚定的信念才来到人类。他们都想来

这得法，同时助大法在洪传时期一臂之力。所以对于这些生命来讲，无论层次

如何，他们坚定的正念就极其的珍贵。因为在神的境界里看人、看人类社会可

怕至极呀，特别是他们还可以看到人类 不好时期是什么样，他们敢于这样下

来，那就是抱着对大法的坚定的信念，他们认为正法必成。法一定能度了他

们，大法一定会成功，（热烈鼓掌）正法一定会成功，所以他们才敢冒着天胆

来到人类。我这里讲的不是大法弟子，不是先后不同时期得法的学员，我讲的

是目前人类的总体状态。人类社会很多生命、很多事情都发生了变化。面对这

样的生命，我们就得去做，就得去救。 

  什么样的生命在正法时期、在这个历史关键时刻是比较珍贵呢？能够对大

法充满信心、又在实践中这样做的，这样的生命就珍贵，所以呢，我觉的无论

从我这也好，从大法弟子的责任来讲也好，我们都有这个责任，应该去做这件

事情。所以大法弟子就要救世人救众生，你们在常人社会中开辟了很多救人的

项目，做了很多类似于常人社会的活动、看上去类似常人的事，但是出发点与

目地不同。媒体也好，网络也好，也利用了常人社会很多不同的办法展现出来

的这一切，其实都是在救人。无论大家做什么，目地都为了世人。看上去是在

求得帮助，实质是在救他们。无论是针对财力、人力、物力，方方面面帮助，

包括向各国政府讲真相也好，和社会的民间团体接触也好，或者与社会其它方

方面面的沟通，都不是为了法轮功本身，也不是为了你们个人的修炼，你们修

炼中与这些都没有关系。这一切都是为了救人。你们在接触人的时候就是在救

人，通过讲真相叫给予支持者明白真相是救人，明白真相后所起到的正面作用

也是为救人。也就是说，在达成常人理解后能够给予一定支持，这个支持的影

响还是在救人。甚至做事中不管那些事情成也好、不成也好，都在救人，都在

讲真相。这就是大法弟子做的。如果不做这些事情，大法弟子的修炼已经结束

了，所以大家现在做的都是针对众生的。 

  我在上次讲法中还谈到，我说大法弟子个人圆满已经不是问题，当时很多

人可能还不太理解。其实就是这个意思。当然在这个过程中好象延续了 后大

法弟子要走的路。这样就显的在个人提高方面好象有一些缓慢，但是不会影响

大家什么。本身做这件事情就是在树立更大的威德，就是了不起，因为他完全

是为了众生的，不是为了个人所得，不只是为了个人修炼。 

  那么大家在做这些事情的过程中也会有许许多多不尽人意的地方，也有不

理解的人，甚至不理解的学员。因为总是有精進的、不精進的，总是有新走進

来的学员和在不同环境中的学员，所以对问题认识、看法都是不同的。特别是

在中国大陆出来的一些学员，长期在高压下、在党文化中，在被党文化变异了
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的人际关系中，完全是一种畸形的思想。大陆学员，不只是学员，常人也是一

样，当来到国际社会以后，发现正常社会里的人所思所想、人的行为完全和中

国大陆人不一样；甚至于习惯了党文化中的生活方式、紧张的人际关系，来到

国际社会以后反而觉的外国人很傻，外国人不理解他们的生活习惯、习性、人

际关系。其实国际社会状态才是正常的人际关系。你不用费太多的脑子在人与

人之间的关系上，不用在这方面变的那么狡猾。这是正常的人类。 

  其实无论你这个人怎么聪明、怎么狡猾，结局是一样的。说这个人很笨，

你觉的他很笨、他很单纯，那个人很狡猾，无论你在人生路上怎么走，结局是

一样的，决不会因为人的狡猾发生什么变化，也决不会因为他单纯有什么变

化。狡猾只能是把自己变坏，造业中又会使人向下滑，周围环境与自己变的紧

张后会使人心更复杂，复杂的思想只能把自己变的更不好。 

  说到这我就多说几句。 近一个时期陆陆续续从中国大陆出来一些学员，

要尽量的和大陆以外的学员多沟通，多交心，说清自己。国际社会上人的生活

方式才是正常人的生活方式， 起码是现时期人的生活方式。当然比起没有现

代科技的古人，那是完全不同的，那时更好。就单指现在，按照现在这个社会

形态来讲，应该说是比较正常的。所以在这方面要多多和国外的学员交流沟

通，自己不要老是抱着在中国大陆党文化式的思维对待这个社会。过去很多从

中国大陆出来的人也是在国外待时间长了才慢慢的扭转过来。作为大法弟子你

要证实法、要做大法弟子该做的事情，你不能够在漫长的时间中改变自己，没

那个时间。特别是有些学员在国内做的不好、犯了错误，正法没有结束，你赶

快追上来。当然作为新学员来讲我想就不是太大的问题，多学学法，尽量跟

上，跟上正法形势。 

  当然了，你们在风风雨雨中走过了这么长的时间，大法弟子在人类社会确

实救了很多人，确实扭转了当初九九年“七•二零”开始时中共媒体在全世界

散布毒素的影响。那个时候全世界所有的媒体都转载着中国大陆那些邪党喉舌

机器的宣传，等于都是在替它做迫害宣传。这一点在西方社会里他们没有那么

清醒，想不到这个邪党有这么恶，对于邪党也没有那么明确的认识。但是面对

这么大的、全世界性的反面宣传机器对我们的抹黑，压力确实很大。可是大法

弟子，特别是老学员，没有被吓倒。而且国际社会的大法弟子同样了不起。开

始大家只是不知道怎么做，后来渐渐清醒了、理智了，知道怎么去面对。在这

期间有很多人在思考：法轮功到底是不是邪党宣传的那样？我学的这功到底正

不正？当然面对这样的邪恶的抹黑，很多生命是经过了一段思考。不管怎么

样，大法弟子 后做的都很好，绝大部份都走过来了，而且配合正法洪势扭转

了整个形势，致使 后完全被邪党控制的喉舌不敢在国际社会再抹黑我们，它

不敢再造谣，因为它知道面对的大法弟子是有能力揭穿它的，邪党一旦再造什

么谣言、做了什么坏事情的时候，大法弟子马上就会在全世界揭露和澄清，使

全世界都认清邪恶，同时会叫更多人知道。所以它的抹黑也好，它干的坏事也
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好，就等于叫全世界看到其邪恶，同时又替我们在宣传法轮功，扩大法轮功在

世界人民心目中的影响。它做的什么事情都是在替我们宣传。 

  其实无论旧势力怎么做，在宇宙中的相生相克的关系中就是这样，它无论

怎么做都是在替大法弟子做广告。比如说大法弟子搞的很多项目，邪恶一干

扰，正的善的力量也随之而来。坏人做的什么事情都一样，只要它一抹黑我

们，要干点坏事、捣乱的事的时候，本身就是替我们扩大影响。 

  这些年来很多事情是邪党替我们宣传出去的。大法弟子办的网络也好，电视

台也好，大纪元报纸也好，很多都经过了这样的事情。特别是去年的ＧＡＬＡ

（新唐人电视台全球华人新年晚会与巡回演出）的演出，本来没多少人知道，

它到处去宣传，到处不叫人来看，比大法弟子做的还细，（众笑）比我们找的

人还多。（众笑，鼓掌）比较典型的，比如在澳大利亚首都堪培拉的演出，它

给所有的议员都打了电话、写了信，不叫人来看，自己以为全世界都不知道中

共是什么东西、都会听它们的。宣传之广、影响之大，当时大法弟子还做不

到。结果所有的议员都来参加了。（众笑，热烈鼓掌） 后那些议员风趣的

讲，我们可以在看这个晚会前开议会了。（众笑，鼓掌）在加拿大渥太华也出

现了同样的戏剧化场面。 

  当然我所讲的这些事情，其实从另一个角度上看，也是告诉大家，旧宇宙

历史能够延续到今天、走到这一步，众生与人类能够存留到现在，是为了等着

得救。那么换句话讲，也就是等着大法弟子树立威德、同时展现大法弟子来救

众生的能力。那么这个舞台是不是就是给大法弟子留下的呢？（热烈鼓掌）一

定是。所以任何坏人他可以干他的坏事，他可以从中去捣乱，但是他所起到的

作用一定是在帮助救人的大法弟子。（鼓掌）那不是他们的本意，那不是坏人

情愿的，但是他只要动就会起这个作用，这是避免不了的。 

  也就是说，别看现在人类的现实状况怎么样，也别看邪恶怎么猖獗，来在

这个世界上的人都是等着你们救的！（鼓掌）所有出现的不好的事情，都是对

大法弟子增加威德的考验。（鼓掌）我这么讲大家的思想也就更清晰了。无论

大家碰到什么具体困难，看上去虽然和常人的形式一样，与常人的那些困难差

不多，其实当大家冷静的看看，回顾回顾自己走过的路，不都是这样吗？是。

因为我做的这件事情是有我的安排的，也不是叫全人类都来学法轮功，我做这

件事是分两步走的。有正法时期，那么在正法时期有正法时期的大法弟子。正

法时期过去了之后那就是法正人间时期，是分两步的。将来哪，法正人间的时

候也有法正人间时期的大法弟子，和正法时期的大法弟子威德是不同的，但是

这是两个阶段。 

  所以在这个过程中，在正法时期，大法弟子就面临着为将来的众生得救的

责任。如果不出现高层次上来的生命下世得法的问题，大法弟子就不必做这些

事了。但是高层次上来的生命一替换，就凸显了这件事情的重要、救人的重
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要。如果不是这样的话，还是正常人类社会的话，也是分两步走。为什么呢？

因为人类大淘汰中会留下一些好人为未来做人种，同时在法正人间时期还要给

大法开创一个人类回报给大法的荣耀，也就是出现一个大法在人类社会的全盛

时期，这是历史中必然要出现的。人类必须得感恩。正法 后能够在这里完

成，作为人类讲，也算人类的福份。 

  人的肉身没有元神虽然什么也不是，可是他会带有很多很多信息，再造的

决不会是这样的。新造的人就象白纸一张，面对这个世界，头脑中一片空白，

对自然界的认识，没有完整的人的思想理念、人对物质世界的不同的行为方式

认识的概念，以及这次人类形成的不同的理论、不同的人的规范，这一期的中

国人有“仁、义、礼、智、信”，西方也有做人的准则，等等，许许多多东

西，新造的人这些都不懂的。人类经过了漫长的社会、漫长的历史才丰富了自

己。我刚才讲了，这不是元神，这是人的肉身所带有的信息。特别是现在的

人，遇到事情不会非常极端，碰到不好的事情不会马上就大惊，碰到好的事情

也不会马上大喜过望。没有思想内涵的人他会这样。漫长的岁月，人已经越来

越沉稳。这不只是人的思想问题，与人的肉身也有着直接的关系。所以对人的

肉身来讲，走到历史的今天这一步，如果把不好的东西都洗净、去掉，精美的

人体真的是一件杰作，真是值得珍贵的、宇宙历史造就的杰作。（鼓掌） 

  也就是说，在宇宙中，在漫长的天体的发展过程中，确实造就了许多很好

的生命、珍贵的各种因素，再造也不会这样了。这是所以要正法的一个重要因

素。如果这个宇宙什么都没了，一切都从新开始，在发展过程中无论怎么样去

做，就是用同样的历史也绝对和现在的这个生命不会一样的。不可能一样，所

以整个宇宙众神都觉的走过的历史太珍贵了。 

  我经常讲一句话，我说 后结果怎么样我没看重，在正法中完成那都是必

然的。正法中无论怎么惊险，结果是必然的，所以我对这个不太注重，因为它

是必然成的。我 珍惜的是过程。生命的一切过程才是这个生命的整体。正法

的整个过程是 珍贵的，这就是宇宙的一切，是 了不起的事情。正法这个过

程就很主要，所以不能任由旧势力参与。特别是作为正法来讲，我要走的路我

为什么这么坚持，因为那是在开创未来。我在宇宙中所做的那一切，那是 值

得珍惜的，那是我将来要肯定、我承认的。不是我要的，那是不能够承认的、

不能被肯定的，那是耻辱。所以在正法中，无论碰到什么样的魔难，碰到什么

样的冲击，都改变不了我的意志，都改变不了我要做的。（热烈鼓掌） 

  从上次法会到现在为止，又快半年过去了。在这半年过程中，大家做的很

好。形势发展很快。邪恶的生命越来越少的时候，世人的思想在变，社会在

变，众生在变。我讲的众生其实不只是人类。一切物体，无论现代科学认为的

是有机的、无机的，其实都是有生命的。一切都是生命。我们讲的“众生”其

实是指所有的生命。众生的变化反映出了在正法進程中大法弟子的成就，大法

弟子在整个正法时期的表现也充份证明了正法时期大法弟子的荣耀，了不起。
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下一步要做的事情要做的更好，走好 后的路，把该做的做的更好。不要觉的

我们做了什么了就满足了，我们还有那么多众生没有救度，你们还要在有限的

时间里使自己树立更大的威德， 后大家不至于为这件事情后悔。所以我希望

大家能够做的更好、更了不起。 

  当然，修炼中自身还存在着很多不足，我也看到了有许多特别突出的不

足。我一直都没有讲，现在也不想讲，因为我知道，虽然那个缺点很大，但是

在正法中，有些也起到了防干扰的作用。说到这儿，大家不要去猜想，你不要

觉的你的缺点应该保留，（师父笑）我只是看到了一些问题，但 后我要给你

们解决这些事情。 

  不管怎么样吧，大家应该把 后的事情做的更好，树立更大的威德。不是

为了我，也不是为了正法，是为了你们自己。（热烈鼓掌）未来的众生会感激

你们。（鼓掌）让你们的生命在未来的宇宙中更加闪光。（长时间热烈鼓掌） 


